



東船岡小学校 6年 鈴木 虹子さん

Q ごみダイエット・絵画、標語コンクールに作品を応募したきっかけを教えてください。

鈴木さん：自分だけならごみを捨ててもいいという意識をなくしてほしいと思ったからです。

齋藤さん：外にでてごみが落ちていたのを見て、それをなくしたいと思ったからです。

鈴木さん：目に留まりやすいように文字のふち取りに力を入れました。

齋藤さん：多くの人に思いが伝わるようフォーマットに気を使いました。



船迫小学校 4年 齋藤 愛佳さん

Q ごみを減らすために心掛けていることはありますか？

鈴木さん：買い物に行くときにマイバッグやかごを持参し、レジ袋を使わないようにしています。

齋藤さん：ポイ捨てをしない。チラシはすぐ捨てずに箱を作ってごみ箱代わりにして活用しています。

Q 作品がポスターになり、多くの人の目に触れるようになりますが、見た人にどんなことを伝えたいですか？

鈴木さん：自分一人ぐらいなら捨ててもいいという意識をなくしてほしいです。

齋藤さん：ポイ捨てをしないでほしい！
べしめめじがべしめじがまじました。

ごみの分別

Q & A

ごみを出したいけど、こんな時はどうしたらいいのだろう？…そんな質問にお答えします。

Q 容器包装プラスチックごみ（油や洗剤の容器、詰め替え用商品の袋など）を集積所に出すときは、どうして中身を空にして洗わないとダメなの？

A 容器包装プラスチックごみは、汚れていると資源としてリサイクルできないからです。仙南広域圏の容器包装プラスチックごみは、皆さまの協力のお陰で高品質なリサイクル製品に生まれ変わっています。汚れが落ちない時は、もやせるごみとして出してください。

Q ベッドやソファなどの分別が必要な粗大ごみは、どこの施設に持ち込めばいいの？

A 分別が必要な粗大ごみは、「スプリングなどの金属類」と「もやせるごみ」に分別されていれば、どちらも仙南クリーンセンターに持ち込むことができます。

Q 本棚やタンスなどの木製家具に使われているねじや釘は全て取り外さないといけないの？

A 木製家具に使われている程度のねじや釘については、取り外す必要はありません。そのままの姿で仙南クリーンセンターに持ち込むことができます。

